

LOS MONTAÑEROS LERIDANOS CELEBRAN LA NAVIDAD

VIII BELEN MONTAÑERO

Organizado por la Subdelegación de Defensa en Lleida el pasado 14 de diciembre, un año más, se colocó el Belén en la “cima” de Montmaneu(495 m.) en el municipio de Serós.

Más de 60 personas vinculadas a Defensa en Lleida (militares en distintas situaciones, funcionarios y veteranos de Montaña), han participado en la colocación del Belén, a los que no arredró la baja temperatura y la densa niebla que cubría la comarca.

Esta actividad que desde hace ocho años patrocina la Subdelegación de Defensa, cuenta con la colaboración de los Veteranos de Montaña que desde el primer año, son los encargados de cocinar y servir la Comida de Hermandad en el “Refugio de Cazadores” con la que finaliza.

El guisado de jabalí que cocina magistralmente el artillero Blasi, fue como es ya una tradición, el menú degustado por los “arriesgados montañeros”**E.C.CH.**

XV ENCUENTRO DE NAVIDAD DE VETERANOS DE MONTAÑA

Desde el año 2001, ininterrumpidamente, la semana previa a la Navidad, los Veteranos de la Sección de Lleida y los de la Asociación de Artilleros, se reúnen en un “Encuentro”, que este año, ja reunido medio centenar de asistentes y al que se invita a los mandos destinados en la Subdelegación de Defensa y a los presidentes de asociaciones de veteranos vinculados a la misma.**E.C.CH.**